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CONS. CIRC.LE  N. 90/2013        
 
 
              

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO  8 OTTOBRE 2013 

 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza della  
Presidente Nadia CONTICELLI e dei  Consiglieri: 
 
AGLIANO  GARCEA RASO 
BARBIERI  GENCO SATURNINO 
BORIO  IATI’ SCAGLIOTTI 
CATIZONE LEDDA SCAVELLO 
COSTA LICARI SCIRETTI 
D’ALARIO  MARTELLI TKALEZ 
DE GASPERI  MO TODARELLO 
DEL VENTO MOIOLI ZITO 
 
E quindi in totale, con la  Presidente, n. 25 Consiglieri. 
 
Risulta assente il Consigliere: TKALEZ 
In  totale  n. 24  Consiglieri presenti.  
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo Capolongo  per  discutere in   
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
INTERROGAZIONE AL SINDACO IN MERITO A: “MANUTENZIONE E SICUREZZA SU 
CORSO TARANTO”. 
 

 
 



 
NTERROGAZIONE 

Manutenzione e sicurezza su Corso Taranto 
 

 
Premesso che 

 
Il mercato di corso Taranto, con struttura coperta di recente costruzione, reca evidenti segni di 
mancata manutenzione soprattutto per quanto riguarda la pulizia della copertura, provocando 
perdite d’acqua che rendono inefficace la struttura stessa;  
 

Preso atto che  
 
I problemi di natura commerciale che hanno reso fino ad oggi inappetibile per i commercianti 
lavorare presso questa struttura, se sommati alle questioni  strutturali sopra evidenziate rischiano di 
portare al definitivo abbandono dell’area; 
 

Considerato che 
 
Sussistono anche rischi per la sicurezza dei clienti e passanti nell’area adiacente il mercato in 
quanto, come già più volte evidenziato, è riconosciuta la pericolosità degli attraversamenti pedonali 
sul corso Taranto;  
 

Il Consiglio della VI Circoscrizione  
chiede al Sindaco e all’Assessore competente  

 
- se siano a conoscenza del problema; 
- quali siano le intenzioni rispetto alla manutenzione dell’area; 
- quali misure di promozione commerciale intendono attivare; 
- se non sia necessario agire dal punto di vista della sicurezza dei  pedoni, come evidenziato 

in premessa, attraverso la costruzione di attraversamenti pedonali rialzati e ben segnalati.  
 
Risulta fuori dall’aula il consigliere: CATIZONE. 
 
Per quanto sopra esposto il Consiglio procede a votazione palese per alzata di mano.  
Accertato il risultato della votazione, il Presidente proclama il seguente esito: 
 
PRESENTI           23 
VOTANTI         23                        
FAVOREVOLI    23          
CONTRARI         /     
ASTENUTI           /   
La proposta è approvata. 
 


